

El Puente

Las dos personas primero tenían que tomar una decisión para que uno pasara primero pero ni el uno ni el otro quería dejar pasar a uno llegaban otros y piden que se les dé paso y nosotros no les quería dar paso al contrario los agarraron y los aventaron los otros dos enojados reventaron la cuerda del puente y tiraron a los dos que estaban peleando y los dos que estaban al último estaban cruzando el puente se toparon los dos y uno le dio paso al otro Y así quedaron felices.

en ese caso entra a los principios de la bioética en la primera sería la de no malaeficiencia.

Porque la primera está haciendo las cosas mal

en la segunda entra la de beneficencia porque ellos hicieron algo bien.